El PSOE interpone recurso de alzada contra la urbanización del antiguo trazado del tren

ELPERIÓDICO

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Socuéllamos ha interpuesto un recurso de alzada, previo a la vía contencioso-administrativa, contra el procedimiento administrativo de adjudicación del contrato de ejecución de la obra de urbanización del antiguo trazado del ferrocarril entre las calles General Moscardó, Generalísimo y la Ossa. Los socialistas han denunciado que primero se publicó en el Boletín Oficial de la Provincia (BOP) el pliego de cláusulas administrativas para la adjudicación de la obra en base a un proyecto redactado por el ingeniero de caminos y puertos, Pedro Fabián Gómez Fernández, que había sido aprobado por la Junta de Gobierno el pasado 10 de noviembre. Sin embargo, este primer proyecto se ha sustituido por

otro que recoge cambios sustanciales, entre ellos, cambios económicos que afectan a las distintas unidades de obra, días después de haberse iniciado el plazo de presentación de ofertas por parte de los licitantes.

Según explica el PSOE, este nuevo proyecto incluye cambios significativos que afectan a las oportunidades e intereses de quienes presentaron ofertas, a la vez que se impide que los nuevos licitantes dispongan del tiempo establecido por ley desde su publicación.

Sin publicación en el BOP

Además los socialistas denuncian que el nuevo proyecto facilitado a los ofertantes desde el pasado 9 de enero de 2015 no ha sido publicado en el BOP, lo que hubiera sido lo correcto, de modo que a partir de ese momento se dispusiera del plazo legal para la presentación de ofertas

Asimismo, el Grupo Municipal Socialista afirma que el error asumido por el Ayuntamiento y, en consecuencia, por el equipo de Gobierno, se pone en conocimiento de los posibles licitadores a través de un correo electrónico, y se hace únicamente a las empresas que hasta el momento se habían interesado por la licitación. Según se recoge en el artículo 37 del Texto Refundido de la Ley de Contratos del Sector Público, "la falta de anuncio de licitación, provocará la nulidad de pleno derecho del procedimiento de licitación". Es por esto por lo que los socialistas han interpuesto el recurso y piden que se lleve a cabo una nueva publicación en el BOP, conforme a lo dispuesto en la legislación vigente.

Por su parte, la concejala de urbanismo y portavoz del equipo de gobierno, Pruden Medina, ha lamentado la acción del PSOE, acusándolo de "obstaculizar e intentar paralizar la obra".

Ampliación del aparcamiento

Medina explica que las modificaciones a las que alude el PSOE en el recurso de alzada se limitan a una ampliación del aparcamiento y el cambio de ubicación de los contenedores. "El objetivo del Partido Socialista –afirma la edil popular- es que la obra no se termine antes de las elecciones". Según explica Medina, "con el fin de evitar una nueva paralización, se ha optado por volver a publicar el anuncio de licitación en el BOP, a pesar de que no se había presentado ninguna alegación al respecto". Esta nueva publicación retrasará el proyecto alrededor de veinte días.

Fernández presenta el proyecto de la residencia de mayores de Pedro Muñoz

ELPERIÓDICO

El Alcalde de Pedro Muñoz, José Juan Fernández, presentó la pasada semana en el Cine Teatro Municipal el proyecto de la nueva residencia de mayores que se construirá en el edificio que inicialmente iba a albergar un centro de empresas. Ante numerosos vecinos, Fernández definió el proyecto como "un anhelo colectivo que ha convertido la residencia en un reto". El alcalde comparó este momento con otros esfuerzos de la población como el que se realizó en el 50° aniversario de los Mayos. En la presentación, los vecinos pudieron realizar preguntas sobre un proyecto cuya primera fase comenzará en menos de un mes.

Socuéllamos reconocerá a Juanfer Andrés

El Ayuntamiento de Socuéllamos ya ha anunciado que brindará un reconocimiento institucional al cineasta del municipio Juanfer Andrés, codirector de la película Musarañas. Además, la Concejalía de Cultura está trabajando para poder proyectar este filme en el Auditorio Reina Sofía con la presencia del director socuellamino, nominado al Goya al mejor director novel por este trabajo.

Identificados los restos de Agustín Delgado Sánchez, muerto en el año 41 en Valdenoceda

La Agrupación de Familias de Valdenoceda ha conseguido identificar los restos exhumados del socuellamino Agustín Delgado Sánchez, muerto en este lugar el 13 de abril de 1941. Los restos de este vecino de Socuéllamos serán entregados a su familia el próximo 18 de abril.

El PP defiende su política con jóvenes

Ante las críticas vertidas recientemente por el PSOE sobre el funcionamiento del Centro Joven de Socuéllamos, el equipo de Gobierno se defiende asegurando que el Ayuntamiento de este municipio está junto a los jóvenes. En este sentido, explican que todas las acciones relacionadas con el empleo juvenil están centralizadas en la Concejalía de Personal, que "convoca periódicamente planes de empleo tanto para jóvenes como para otras franjas de edad, siendo ésta una de sus prioridades".

El PSOE denuncia la situación de los servicios sanitarios

El PSOE de Socuéllamos ha denunciado la situación por la que atraviesa la sanidad en Castilla-La Mancha en una moción que presentará en el Pleno ordinario del mes de enero, que se celebra este viernes. En la moción rechazan, entre otros, los recortes de personal sanitario en el Centro de Atención Primaria Cándido Pozuelo del municipio y el aumento de las listas de espera para especialistas.



La Torre del Vino se presenta en Fitur. El Museo Torre del Vino de Socuéllamos, inaugurado hace poco más de un mes, se presentará el próximo sábado 31 de enero en Fitur, así como las actividades programadas para el primer semestre de 2015. El museo es un centro de difusión de la cultura del vino en el que tanto los aficionados como los profesionales tienen su espacio. El objetivo es que Socuéllamos y su museo, capitalicen el enoturismo de Castilla-La Mancha. Para el plan semestral, las propuestas enfocadas a profesionales, pasan por catas de vinos dirigidas por expertos catadores y sumilleres, presentaciones de libros, jornadas técnicas de interés para las bodegas como la enocosmética, el enoturismo, packaging y comercio del vino, el maridaje o armonía del vino y la crianza. Los aficionados también tendrán su programación especial ya que podrán participar en cursos y talleres de cata, talleres de cocina, protocolo del vino en la mesa, talleres sensoriales para niños, exposiciones itinerantes y sesiones chill out para ver la puesta de sol desde el mirador con cata de vinos -en la foto-.